
Sitzung des Rates der Fachschaft

für Physik und Astronomie

Protokollführung: Patrick Walkowiak

Sitzungsleitung: Patrick Walkowiak

09. September 2020

Beginn: 14:18 Uhr

Anwesende Ratsmitglieder: Patrick Walkowiak, Daniel Petrasch

Weitere anwesende Fachschaftsmitglieder: Henri Cecatka, Hendrik Meinert

Beschlussfähigkeit: nicht festgestellt

Nächste Sitzung: (vsl.) 23. September 2020 um 14 Uhr c. t. in über BigBlueButton1

1Link: https://conf.physik.ruhr-uni-bochum.de/b/jur-zxc-9wx
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TOP 1 Sitzungsleitung und Protokollführung

Patrick schlägt sich selbst als Sitzungsleitung und Protokollführung vor. Es gibt keine
Gegenkandidaten.

Damit übernimmt Patrick Walkowiak Sitzungsleitung & Protokollführung.

TOP 2 Festlegung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wird wie folgt zusammengestellt:
TOP 1: Sitzungsleitung und Protokollführung
TOP 2: Festlegung der Tagesordnung
TOP 3: Genehmigung des letzten Protokolls
TOP 4: Berichte aus den Arbeitskreisen
TOP 5: Moodle-Kurs
TOP 6: Post
TOP 7: Verschiedenes

Die Tagesordnung ist wird ohne Änderungswünsche wie angegeben angenommen.

TOP 3 Genehmigung des letzten Protokolls

Es gibt keine Anmerkungen zum Protokoll. Aufgrund der mangelnden Beschlüssfähigkeit
der Sitzung, wird die Genehmigung jedoch vertagt.

TOP 4 Berichte aus den Arbeitskreisen

AK FBPS Es sind keine Mitglieder des AK anwesend. Der Bericht entfällt somit.

AK ESE Es gab ein kurze Besprechung der AK-Leitung mit Frau Dr. Möller betre�end
der Pläne der Fachschaft für den Vorkurs.

Es wurde ein Ersti-Brief an Frau Dr. Möller weitergegeben, welcher an die Erstis weiter-
geleitet werden soll. Zudem soll in den kommenden Tagen der Aktionsplan der Fachschaft
verö�entlicht werden. Der Brief enthält insbesondere die Zugangsdaten für den Discord-
Server, welcher nun frei zugänglich ist für Fachschaftsmitglieder. Newsletter.

An den Einführungsveranstaltungen für den Vorkurs am kommenden Donnerstag und
Freitag, werden vsl. Katharina (Sprecherin), Patrick (Stv. Sprecher) und Henri (AK-
Leitung) teilnehmen und dort die Fachschaft repräsentieren.

AK Ersti-Heft Es wird weiterhin am Heft gearbeitet. Ohne Gewähr, wird geho�t bis
Ende kommender Woche das Heft fertigzustellen.
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TOP 5 Moodle-Kurs

Simon verlässt das Moodle-Team und hat auch seine Administratorrechte bereits abge-
geben. Wir danken ihm für seine jahrelange Arbeit am Kurs.

Der Kurs wurde wie geplant teilverö�entlicht, d.h. es gibt einen ö�entlichen Teil, wel-
cher zur Selbsteinschreibung o�en steht und einen nicht-ö�entlichen Teil, welcher durch
(digitale) Einreichung des Formulars zugänglich ist.

TOP 6 Post

Die Post wurde zuletzt am Vortag der Sitzung geprüft, es gab keine Einsendungen.

Eine Person hat berichtet, sie habe (schon vor diesem Tag) Post abgegeben, es soll davon
insbesondere einen Videobeweis geben. Es wird sich aktuell darum bemühen, mehr In-
formationen zu erhalten, insbesondere auch das betre�ende Video. Es geht wohl um den
Briefkasten vor dem Fachschaftsraum; man ist sich einig, dass die zuverlässigste Abga-
bemöglichkeit ein Einschreiben bei der Poststelle ist.

Die Person wurde um Einreichung der Anfrage per Mail gebeten. Der Punkt wird bis
auf Weiteres vertagt.

TOP 7 Verschiedenes

Patrick bereitet einen Newsletter vor, welcher über die Themen der freien Helpdesk-
Stellen, die Änderungen am Moodle-Kurs und die Verö�entlichung des Discord-Servers
informieren soll.

Ende: 15:02 Uhr
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